

# *Ministro de Transporte de Cuba llama a mayor calidad en operaciones aeroportuarias (+Foto)*

---

*Image not found or type unknown*



**Esta instalación es la única del país que ostenta la condición de Vanguardia Nacional por dos años consecutivos.  
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 26 sep (RHC) El ministro de Transporte de Cuba, Eduardo Rodríguez Dávila insistió en que cuando se restablezcan los vuelos en el país el venidero 15 de noviembre, hay que garantizar la calidad que merecen los viajeros, cumplir los protocolos sanitarios y asegurar que nuestro archipiélago siga siendo un destino seguro.

El titular presidió, la víspera, la ceremonia conmemorativa por los 32 años de la fundación del aeropuerto internacional 'Juan Gualberto Gómez', de Varadero, en el occidente cubano.

Recordó que aunque la mayoría de las terminales aéreas del país se mantuvieron activas durante el pico pandémico, disminuyeron vuelos y el trabajo tuvo menor intensidad.

“Desde el anuncio de la reactivación de los vuelos internacionales, Cuba creó una comisión multidisciplinaria que integran Salud Pública, Transporte, el Ministerio del Interior y la Aduana General de la República que recorrieron los aeropuertos y dejaron en cada lugar un conjunto de acciones que hay que ejecutar para garantizar calidad y seguridad tanto en pasajeros como trabajadores”, dijo Rodríguez Dávila.

Foto: Bárbara Vasallo

Image not found or type unknown

El ministro ratificó que el de Varadero, uno de los aeropuertos más importantes no solo por ubicarse en el principal polo turístico de sol y playa de la Isla, sino por su estructura, “solo tiene que ajustar los flujos y es lo que se está haciendo, pues ahora como hay pocos vuelos los distintos procesos de entrada y salida de pasajeros tienen un ritmo diferente”, añadió.

El aeropuerto internacional 'Juan Gualberto Gómez' recibió este sábado la bandera que lo acredita como Vanguardia Nacional, condición que ostenta por dos años consecutivos y es la única terminal aérea de Cuba que la posee, igualmente arribó la aerolínea Viva Airbus, procedente de México D.F que reinició operaciones con dos vuelos semanales. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/271596-ministro-de-transporte-de-cuba-llama-a-mayor-calidad-en-operaciones-aeroportuarias-foto>



**Radio Habana Cuba**